

Recyclerie – Transformerie – Ressourcerie à Roquefort 47310

Cet outil communal est indispensable pour entrer en résilience face aux déchets qui envahissent nos poubelles et représentent un coût important pour les familles malgré la prise en charge par les communes et l'AGGLO.

Il est indispensable pour la Nature car :

- a) il réduira les conséquences néfastes de la gestion des déchets
- b) il économisera les ressources et en générera via la ressourcerie.
- c) Il donne bonne conscience écologique aux citoyens.
- d) Il est l'exutoire de tous nos achats impulsifs : nous sommes les marionnettes de la société de consommation !

Il est indispensable pour le pouvoir d'achat ou mieux le savoir acheter de tous en remettant en service des objets de nos quotidiens à bas prix voire en mode « graffiteria »

Notre ancienne salle des fêtes a abrité cet outil géré par notre CAT. Aujourd'hui il faut un repreneur.

Lançons un premier appel d'offres auprès des 24 associations de notre commune pour susciter cette reprise totale – partielle – conjointe puis élargissons si nous avons 24 réponses négatives. Peut-être qu'un collectif de citoyens pourrait se constituer ? Quid de l'AFFDAS, des Restaux du cœur, du Secours Populaire, d'EMMAEUS, Quid de notre brocante ?

Voyons ce que font les autres communes :

<https://www.pari47.fr/bric-a-brac-solidaire/>

A Lavardac :

https://tous-les-horaires.fr/03039631/Brocante_Solidaire

A Mézin :

<https://www.solidarum.org/inclusion-sociale/l-essor-mezin-quand-esat-fait-revivre-village>

....

Compte tenu de l'engouement des Français pour les brocantes, les vides grenier et maison cet outil pourrait être un lieu d'activité permanente au milieu du Placié.

Il serait l'orchestre d'une journée mensuelle un samedi ou un dimanche d'un rassemblement festif et commercial sous forme d'un marché rassemblant tous les thèmes :

brocante – graffiteria – marché fermier – jeux collectifs – foire aux objets insolites – ateliers créatifs pour les jeunes de 7 à 77 ans – expositions d'œuvres d'art - expressions citoyennes militantes et politiques.

Donnons de la vie à notre commune !

Créons du lien social via ces objets, matériels, matériaux, denrées, œuvres ...

Sauvons momentanément cette salle des fêtes classée dangereuse comme on le fait avec son chien accusé d'avoir la rage.

Le ou les gestionnaires de ce cet outil auraient à sa charge les fluides et l'entretien du bâtiment. Ainsi la ressourcerie serait mise à contribution pour remplacer portes et fenêtres en lien avec d'autres ressourceries. La mise en réseau est indispensable et un blog inventaire le ciment de ce réseau.

Ce bâtiment pourrait être couvert d'une sur toiture photovoltaïque comme cela se fait pour un bâtiment agricole. L'investissement serait financé par les revenus électrique plus 1 000€/an pour la commune (exemple de l'école de Monheurt).

Un appel à projet permettra de mettre en concurrence les investisseurs dans ce domaine.

Cette toiture devra déborder de plusieurs m sur les 4 côtés du rectangle incliné. Ainsi un auvent sur la face sud permettrait un dépôt permanent des apports volontaires des administrés et surtout une graffiteria permanente. Plusieurs communes ont créé ainsi des boîtes à dons dont nous nous inspirons.

<https://www.reze.fr/pratique/developpement-durable/recycler-les-dechets/creer-boite-a-dons/>

<https://www.ess-europe.eu/fr/bonnepratique/les-boites-dons-la-solidarite-au-service-de-la-citoyennete>

<https://www.talence.fr/givebox/>

Ce projet fait l'objet d'aides publiques à tous les niveaux ; pourquoi les autres l'ont fait et pas nous ?

Les Démocrates 2.0

Ce projet vous intéresse ?

Participer à ces réflexions, voici nos contacts :

Retrouvez ci-dessous nos travaux sur la vie de notre commune et les moyens d'y participer.

Contactez-nous :

- ❖ Blog : <https://democratesroquefort47.wordpress.com/>
- ❖ Archivage des documents : <https://democrates-roquefort47310.org/index.htm>
- ❖ Facebook : <https://www.facebook.com/democrates2.0> @democrates2.0
- ❖ Courriels : democrates2.0@laposte.net
- ❖ Tél : 06 76 71 84 37

Actualisé le 15 février 2022